

FSI Physik - Sitzungsprotokoll

Donnerstag, der 23.10.2013

10:15-12:00 Uhr

Anwesend: Clark (Protokoll), Larissa B.(Redeleitung), Larissa M., Nils 2x, Josias, Olivia, Jenny, Kathi(Meteo), Kamil, Melvin, Tim, Ali, Sam, Paul, Lisa, Sebastian, Jan, Cihan, Fanny, Olof, Martin, Janina, Soph, Jörg, Löle(11 Uhr), Markus (11:15)

Tagesordnung:

TOP 1: O-Wochenbesprechung

TOP 2: Ersti-Party der Meteos

TOP 3: Bekos

TOP 4: Wiki pflegen

TOP 5: Gaffeln

TOP 6: Dekanatstreffen

TOP 7: Sonstiges

TOP 8: To-Do

TOP 1: O-Wochenbesprechung

Larissa M. ist zufrieden :)

Probleme, die aufgetreten sind:

- Die Adressen für die Ersti-Briefe wurden erst sehr spät an die O-Wochen-Orga weitergegeben. Die Briefe sind dann zu spät weggeschickt worden. Man kann bei der Personalverwaltung (Frau Weinert-Knapp) 3 Monate im Voraus einen Antrag auf Einsicht in die Adressenliste stellen. Der ist aber nur für eine bestimmte Person möglich.

- Bei der Schnitzeljagd muss die Kommunikation verbessert werden. Sam hat länger als nötig in seinem Büro gesessen, weil ihm niemand Bescheid gesagt hat, dass die Schnitzeljagd vorbei ist.
- Die Planung der Erstifahrt lief etwas chaotisch, nächstes Mal muss man sich früher drum kümmern! Für Werbung (jeden Tag in den Brückenkurs gehen) benötigt man mehr als 1 Person. Präsenz ist super wichtig!
- Es gab bei der diesjährigen Erstifahrt Probleme mit anderen Gästen im selben Haus - nächstes Mal sollte im Voraus geklärt werden, ob wir alleine sind, um Diskussionen vor Ort zu vermeiden.

Larissa M. pflegt die wichtigsten Punkte ins Wiki ein, danke. Jeder, der weitere wichtige oder nützliche Hinweise für das Wiki beitragen kann, soll das bitte machen.

Vorschlag: Merci als Dankeschön an die Leute, die die Laborführungen angeboten haben. Die FSI ist mehrheitlich dafür (1 Gegenstimme). Nils K. kümmert sich darum. (Anmerkung: Ist bereits geschehen.)

Es gab eine Diskussion über die Zimmergröße bei der Erstifahrt - ein Meinungsbild, ob man lieber mit vielen oder wenigen Leuten das Zimmer teilen will, zeigt eine Mehrheit für große Zimmer.

Von den Erstis kam Feedback: Was das Essen betrifft, sollte darauf hingewiesen werden, dass es wohl kein veganes Angebot extra geben kann. Vegetarier sollen schon bei Anmeldung ansagen, dass sie kein Fleisch essen wollen. Das muss früher abgefragt werden.

Wir danken Nils B. und Larissa M. für die Organisation!

Larissa M. will eine Sommerfahrt organisieren (weil sie jetzt so viel Erfahrung mit der Erstifahrt hat). Trifft auf breite Zustimmung.

TOP 2: Ersti-Party der Meteos

Kathi (Meteorologin) kündigt die jährlich stattfindende Meteorologenparty an. Dieses Jahr ist sie an Halloween. Die Physiker müssen nicht auf der Party helfen, es wäre allerdings gut, wenn ein paar beim Aufbau/Abbau helfen könnten. Wer etwas zur Deko beitragen kann, darf das auch gerne tun.

Bekanntmachung: 31.10 Halloween-/Ersti-Party bei den Meteos!

Kathi legt noch Flyer aus.

TOP 3: Bekos

Zur Zeit finden viele Berufungsverfahren statt. Dazu der Aufruf: Es ist wichtig die zum Verfahren gehörenden Lehrproben mit genügend Vorlauf anzukündigen, damit möglichst viele Studis kommen!

Wir erklären den Erstis die Lehrprobe. Es wurde vorgeschlagen, auch in den Vorlesungen

verstärkt zu werben. Sophia, Kamil, David und Larissa B. wollen sich treffen, um in den Vorlesungspausen Ansagen zu machen. Es kann auch das schwarze Brett genutzt werden. Der Leitfaden zu Bekos ist im Wiki.

Die nächste Lehrprobe findet am Mittwoch, 13.11. statt.

TOP 4: Wiki pflegen

Das Wiki sollte auf der Homepage verlinkt sein: Wir sagen Rojo Bescheid, der sich um die FSI-Homepage kümmert.

Aufruf: Bitte das Wiki pflegen (Leitfaden O-Woche u.ä.)!

TOP 5: Gaffeln

Info für die Erstis: Weil es so viel Spaß gemacht hat und so gut geklappt hat, wird es dieses Jahr an den Adventsdonnerstagen wieder Gaffeln und Wlühwein geben. Die genauere Organisation folgt später.

TOP 6: Dekanatstreffen

Das Dekanat ist derzeit beschäftigt, die Terminfindung ist schwierig. Clark und Kamil kümmern sich darum.

Themen für das nächste Treffen: Evaluation (Dirk Schwarzhans) ansprechen, weitere Themen werden im Pad gesammelt.

TOP 7: Sonstiges

Martin hat Clark den Schlüssel für den Tresor im CafeXX und den Stahlschrank im Hilbertraum übergeben

Allgemeiner Hinweis: Falls etwas an der Homepage geändert werden soll, bittet Rojo um eine Mail mit den Änderungen.

TOP 8: To-Do

Erinnerung an und Aktualisierung der To-Do-Liste im Pad.

Link vom Pad wird an die neuen Mitglieder weitergeleitet.

Nächstes Treffen: Donnerstag, der 31.10. um 10:00 ct im CafeXX